

publié le 16/12/2019

Bien arrivés à Saint Lary



Après une nuit passée dans le bus, les élèves découvrent dès 8h le centre UCPA du village de Saint Lary Soulan. un copieux petit déjeuner va permettre de retrouver la forme avant de monter à Saint Lary Pla d'Adet pour découvrir les pentes enneigées.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.